Apoyan panistas a ministros #SupremaCorte

Jorge Romero reiteró que toda su coalición defenderá la democracia y la Constitución del 'autoritarismo'

POR YVONNE REYES

I líder de los diputados federales del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, expresó el apoyo de su partido a los ministros de la Suprema Corte ante los ataques de "toda la caballería de la 4T".

Luego de los embates del presidente Andrés Manuel López Obrador y de los gobernadores, dirigentes y legisladores de Morena, contra los ministros que invalidaron el llamado Plan



Jorge Romero manifestó que la Suprema Corte no sustituye al Congreso.

B de la reforma electoral, Jorge Romero criticó la embestida.

"Toda la caballería de la 4T se ha ido contra los ministros de la SCJN cuando, literalmente, solo están haciendo su trabajo. Le decimos a la Corte que cuentan con el PAN para defender a la Constitución y a la democracia". Manifestó que la Suprema Corte no sustituye al Congreso, como

argumentan López Obrador y



Morena, sino protege la Constitución que, a su juicio, la Cuarta Transformación insiste en violar con "reformas mal hechas".

El coordinador de la bancada albiceleste reiteró que el PAN y la coalición "Va por México" estarán para defender la democracia y la Carta Magna ante el autoritarismo.

Asimismo, Romero Herrera celebró nuevamente el fallo
con que los ministros declararon la inconstitucionalidad del
Plan B y aseguró que el mismo
destino tendrán las reformas
aprobadas en fast track por Morena y sus aliados durante las
últimas sesiones del pasado periodo ordinario.

Toda la caballería de la 4T se ha ido contra los ministros de la SCJN cuando, literalmente, solo están haciendo su trabajo. Le decimos a la Corte que cuentan con el PAN para defender a la Constitución y a la democracia"

Jorge Romero Herrera

Coordinador de los diputados del PAN